
平成 23年 1月 12 日 稲垣連絡係より その１ 

 

お世話になります。早朝はさっぶいっすねー。冬です。 

連絡係の稲垣です。 

松井部会長さまから指示を頂き、情報発信します。 

現在役員が参加している高齢者包括ケア会議について、市役所高齢福祉課より、 

居宅介護支援業務の中で感じる要介護認定者に関する問題について部会から提

起してくださいと。問題がでかすぎて、何をつまんでいいか不明瞭ですが、1月

の食事会の後での座談会でご意見を頂ける場を持ちたいと思います。 

日頃、問題と感じていることがありましたら、随時、メール又は、部会当日に

発表ください。よろしくお願いします。 

 

介護保険サービス事業者協議会居宅支援事業部会 
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